
绿色信阳，让人兴奋、给人希望

———访西部伟业投资集团有限公司副总经理孙保昌
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春意昂然 、满眼绿色 ，是西部伟业

投资集团有限公司副总经理孙保昌 ，

对信阳的第一印象 。 对于这位常年生

活在青藏高原的西北人来说 ， 信阳这

座城市的园林绿化 ， 对他而言显得弥

足珍贵 。 “在我们青海 ，看到的经常是

黄土 ，特别是在沙漠地区 ，能看到一棵

绿树就很困难 ， 但在信阳却是一种常

态化 ， 满眼的绿色让人兴奋 、 给人希

望 。 ”孙保昌说 ，奔波的疲惫就在这绿

色中消失殆尽 。

孙保昌所在的西部伟业投资集团

有限公司 ，成立 于

2008

年

6

月 ，是集

项目投资 、房地产开发 、建筑施工 、生

态小区建设 、园林绿化 、商品砼销售 、

装饰装潢 、 金属门窗制作安装及物管

服务为一体的综合性大型企业 ， 其承

建的著名 “香格里拉·城市花园 ”小区

项目 ，先后荣获建设部颁发的

2007

年

度 、

2008

年度全国房地产行业的最高

奖项———“广厦奖 ”、中国建设工程 “鲁

班奖 ”等 。 “作为一家专注于房地产开

发的企业 ，我们董事长每到一个地方 ，

总是会留心于当地的房地产市场 ，比

如楼盘开发情况 、有什么特色等 。 这次

来信阳 ， 我感觉信阳的城市建设发展

非常快 ， 羊山新区这边都是新开发的

楼盘 ，房地产有很大的发展空间 ，希望

接下来几天行程 ， 能对信阳这方面的

情况有更深入了解 ， 回去后能为公司

带回一些有用的信息 。 ”孙保昌告诉记

者 。

“我们董事长来自农村 ，

15

岁时

就出来创业 ， 所以对公益事业有着一

份特殊的情感 。 ”孙保昌说 ，董事长王

伟明先生在玉树地震发生后 ， 累计捐

赠物资和钱款

769

万元 ， 这几年公司

用 于 公 益 事 业 的 支 出

3000

多 万 元 。

“光彩事业信阳行已经不是公司参加

的首次光彩事业活动 ，

2013

年 ， 我们

就曾在革命圣地———延安参加过 。 一

个企业的发展和壮大 ， 离不开社会各

界的支持 ， 所以企业也需要有社会责

任感 ，懂得去回馈 。 我很乐意来信阳参

加此次活动 ，尽公司绵薄之力 。 ”孙保

昌表示 。

本报记者 王 洋 马依钒

B7

专 访

2014.5.20

星期二 责编：盖 威 创意：李珊玲 质检：臧 华

魅力信阳红城绿意惹人爱

———访力帆控股有限公司总裁、蓝洋金融集团执行董事兼总裁胡定核
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“这是我第二次来信阳了 ，第一次

是

2002

年路过信阳 ，听说信阳有个避

暑胜地鸡公山 ，就去游玩了一下 ，感觉

山上的别墅群非常美观漂亮 。 ”

5

月

19

日下午胡定核说 。

胡定核告诉记者 ， 很早就听说信

阳山清水秀 ，是宜居城市 。 今天上午来

到信阳稍事休息后 ， 就在会务组工作

人员的带领下去爬了震雷山 ， 感觉山

上的风景很美 ，还去了浉河公园游玩 ，

虽然公园不大 ， 但是绿化和一些设施

建设很完善 ，是游玩的好去处 。 胡定核

告诉记者 ， 蓝洋融资担保股份有限公

司是以重庆力帆集团为第一大股东 ，

上海 、深圳 、北京的多个大型企业集团

参股创建的股份公司 。 公司业务涵盖

贷款担保 、票据承兑担保 、贸易融资担

保 、项目融资担保 、信用证担保等融资

性担保业务 ，兼营诉讼保全担保业务 、

履约担保业务 ， 与担保业务有关的融

资咨询 ，财务顾问等中介服务 。 公司以

架设信用为桥梁 ， 专注中小企业服务

为使命 ， 以识别风险 、 管理风险为责

任 ，为中小型民营企业提供资金担保 。

胡定核说 ，信阳是革命老区 ，信阳

人民在革命战争时期为新中国的建设

作出了巨大的贡献 ， 作为有社会责任

感的企业 ， 积极投身于光彩事业信阳

行 ， 是企业理所当然的义务和责任 。

“目前力帆控股有限公司计划在河南省

设立办事处，信阳会作为办事处的选址之

一。接下来我会详细了解信阳的经济发展

状况 ，接触信阳的大批企业家 ，了解信

阳的投资发展环境 。 相信信阳优惠的

税收政策能够吸引大批知名企业前来

投资 ， 我们企业也会积极投身于信阳

的社会经济建设 。 ”胡定核说 。

来到信阳有家乡的感觉

———访西藏阜康医药集团发展有限公司董事长王斌
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“了解信阳是从毛尖开始的，我的一

位好朋友的妻子就是信阳人，他们经常给

我带信阳毛尖，喝起来非常好，信阳给我

的感觉就像毛尖茶一样清新自然。 ”

5

月

19

日下午王斌说。

王斌告诉记者，从武汉下飞机后坐车

来到信阳，来到信阳地界后，发现路两边

都是青山绿水， 尤其是到了羊山新区，这

边的绿化多、马路宽阔、高楼林立，规划得

非常大气美观，有大城市的气势 。 他出生

于安徽 ，

1990

年就离开家乡到西部闯

荡 ， 每次来河南出差都有回到老家的

感觉 ，信阳离安徽老家更近了 ，更有回

到家乡的感觉了。 王斌说，西藏阜康医药

集团发展有限公司是一家集药品、医疗器

械、保健食品及食品等商品的储存、配送

与销售的药品流通企业 。 目前经营有

2000

余品种，主要服务于药品、医疗器械

销售企业和医疗机构，公司以诚正、力行、创

新、卓越的经营理念专注于西藏本地医药市场

的开拓，现已有上百家客户，以优质、用心

的服务赢得了众多客户的信赖和好评，同

时也在西藏地区维护了阜康的品牌形像。

王斌说， 做小企业时一心想着挣钱，

企业做大了就要有社会责任感，想着要去

回报社会。

2008

年汶川地震，王斌和公司

员工为灾区捐款

10

万元，并带领

26

人的

医疗救援队赶赴灾区参与医疗救援，他的

团队被授予 “

5

·

12

大地震抗震救灾先进

集体”“抗震救灾，重建家园”工人先锋号

等称号。

2008

年

10

月

6

日，那曲地区当

雄县发生里氏

6.6

级地震，王斌带着紧急

救援队奔赴灾区。

2010

年

4

月

14

日，青

海玉树地震，王斌再次带领医疗救援队赶

赴灾区参加救援。

2008

年

8

月

29

日，“阜

康奖学金助学行动” 使

16

名品学兼优的

贫困生获得了每人每年

6000

元的捐助。

“不论自己在外地作出多么大的成就，始

终都会惦记家乡的发展，会详细了解信阳

的投资政策，下一步公司会考虑在安徽老

家或者信阳设立办事处，为家乡人民的健

康作出自己的贡献。 ”王斌说。

本报记者 周亚涛
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